



6/21学年人権作文意見発表会

日	曜日	給食	行事予定 (SC…スクールカウンセラー)
1	月	○	全国体力運動習慣調査(2年)
2	火	○	
3	水	○	
4	木	○	45分日課・清掃なし 14:05放課 職員会 SC
5	金	○	
6	土		通信陸上大会 県総体
7	日		県総体
8	月	○	
9	火	○	第2回実力テスト ①理②英③国④数⑤社⑥総 SC
10	水	○	
11	木	○	
12	金	○	⑥全校人権作文意見発表会
13	土		オーケストラ部合同練習 県総体
14	日		県総体
15	月		海の日
16	火	○	
17	水	○	
18	木	○	学校安全の日 ⑤大掃除 13:55放課 SC
19	金	×	①終業式②集会③学 11:15放課 部活生再登校 13:00~
20	土		県総体
21	日		蜂須賀墓所清掃
22	月		三者面談 徳島市陸上競技会
23	火		三者面談
24	水		三者面談
25	木		三者面談
26	金		三者面談
27	土		
28	日		夏休み
29	月		
30	火		
31	水		

8月8/4(日)原爆朗読劇「夏の雲は忘れない」文学書道館
8/5(月)学年登校日

◆発表を聞いて大切だと思ったことは、自分と違う人に差別意識を持たないことと、同じ一人の人間として受け入れていくことです。偏見をなくすためには、その人を知ろうとする姿勢がとても大事だと思いました。また、障がい者の人などへの配慮と差別意識を区別することも大切だと思います。相手の気持ちを考えて、配慮しているだけのつもりでも、それが相手にとっては偏見や差別だったりするし、平等に接するために、自分や周りの人と全く同じと思って関わろうとすると、配慮が足りなくて相手を傷つけてしまうことがあると思うからです。相手と自分の違いをしっかりと理解したうえで、発言に気をつけたりしながら、あくまで普段の自分と大きく変えずに接していくことが大事なんだなと思います。

◆私は10人の発表を聞いて、まず自分の持っている考え方が正しいのかどうか考えることが大事だと思いました。自分の気がつかないうちに、無意識に「障がい者は可哀想」や「性的マイノリティの人はおかしい」などという差別があるか探ることが必要だと思いました。人権というのは一部の人たちだけに関するものではなく、無関係な人はいないもので、すべての人たちが人権に関して考えなければいけないと思ったし、今回の意見発表会でそれを考えさせられたと思います。

◆発表を聞いて、共感することやなるほどと学んだところ、私もそうしていきたいなと考えたところがありました。発表者それぞれ、自分の体験、身の回りの人たちのことから学んだことを伝えられていて、素敵な発表だなと思いました。また、そのことから成長していたり、考えも変わったりしていて、とても良いなと思います。私も昔の経験などを振り返り、考えをあらため、成長して行けたらいいなと思います。

◆自分はKさんの話を聞いて、自分もクラスメイトと話すと、話す内容を考えずに言ってしまったことがありました。つい雰囲気悪くしてしまったことがあったので、そのようなことが起きないようにするために、しっかり考えて発言して良いかを判断し、みんなと楽しい学校生活を送れるようにしていきたいし、そんなことを意識してこれからの人生を歩んでいきたいと思われました。

◆発表者それぞれが自分の実体験や思いを話していて、すごいなと思った。自分の思っていることを言うのは勇気がいるけど、それを前で堂々と発表していて、その勇気ある行動で差別や偏見、決めつけがなくなると思いました。特に、Tさんの作文が心に残りました。“受け入れる”という考え方がすごいし、誰もが受け入れる社会になってほしいなとも思いました。Tさんが言っていたように、「あなたがそれならそれでいいじゃん」という言葉も心に刺さりました。これからは自分の個性やみんなの個性を尊重していき、違いを認め合えるようにしたいです。

代表10人の皆さん、ありがとうございました



救命講習会を行いました

6月18日(火)、徳島市消防局の救急救命士による講義と実習を行いました。突然心停止が起きた場合の胸部圧迫とAEDの使い方、窒息や出血、熱中症の処置について教えていただきました。講師の先生の「救急車が到着するまでの10分間、大切な命を守るのは皆さんです。勇気を出して、がんばってください」というメッセージを受けとめて、どの人も真剣な表情で



一生懸命に参加していました。いざというとき、すばやく適切に救助するために、日頃からAEDの場所などを確認しておきたいですね。